

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan berkah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam penulis panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW. Skripsi dengan judul "**Case Fatality Rate Pasien Kecelakaan Lalu Lintas di RSUD Kabupaten Subang Tahun 2014-2018**" merupakan hasil penelitian yang disusun sebagai tugas akhir dalam masa pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Skripsi ini dapat terwujud tidak lepas dari bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak. Terimakasih penulis sampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. sebagai rector Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa terima kasih yang tidak terhingga penulis sampaikan kepada H. Dadang Rukanta, dr., Sp.OT., M.Kes., FICS sebagai pembimbing I dan Fajar Awalia Yulianto, dr., M.Epid sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, waktu, tenaga selama proses penelitian, sehingga penyusunan skripsi ini selesai. Terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung atas segala ilmu yang diberikan tanpa lelah dan keluhan.

Terima kasih kepada Nenek Hj. Oyok Sopiah, Kakek H. Suryaman (Alm), Nenek Kurinah, Kakek Ruskata (Alm), Ayah Elan Derlan, S.Si., Apt., M.Kes dan Ibu Bd. Nani Nuryani, Amd.Keb yang selalu memberikan nasihat positif, doa yang tidak pernah putus,serta memberikan dukungan batin dan materil yang tidak bisa penulis ucapkan lagi dengan kata-kata. Terima kasih Ayah, Ibu, Adik Lani Syifa Nurfauziah atas doa, cinta, kasih sayang, bantuan moril, material, bimbingan dan dukungan yang tidak pernah putus dan tak ternilai. Terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga besar yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu atas doa serta dukungannya.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Rekan sejawat Trochanter Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2016 yang telah berjuang hingga kita sampai di titik ini. Khususnya penulis sampaikan kepada Arief Fatzal Eza Yuara, S.Ked atas keikhlasan meluangkan waktunya, kesabarannya selalu membantu, memberikan semangat, menjadi pendengar yang baik tentang keluh kesah penulis dan berbagi ilmu dengan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Sahabat seperjuangan penulis Rismawati Dewi, Arienda Cahyani, Anggi Yulianti, Neng Lia Mutiara, Anastya Seftrilia yang selalu berada di samping penulis, yang selalu berbagi kebahagiaan, tangis, canda, tawa, serta menjadi saksi perjalanan selama 3.5 tahun perkuliahan yang banyak perjuangan dan melelahkan sehingga penulis bisa bertahan. Terimakasih kepada teman seataap selama 3.5 tahun Tiara Puspita, Sarah Maharani, Arin Nandita, Wafa Fahriza, Annisa Desnita, Nisa Latifah, Ilma, Dwita Oktaviani, Gina Octaviani sebagai sahabat 24 jam penulis yang selalu memberikan semangat, dukungan, motivasi, serta selalu mendengarkan keluh kesah penulis mengerjakan tugas, ujian selama pendidikan sarjana kedokteran. Terima kasih kepada seluruh sahabat yang telah memberikan dukungan dan doa kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan penulis sehingga mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak dan berharap semoga skripsi ini bermanfaat, menambah pengetahuan dan wawasan. Aamiin ya Rabbal alamin.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis